

Villarrobledo, 24 de marzo 2023

## Hotel Casa Lorenzo se convierte en el establecimiento pionero en Castilla La Mancha en obtener la certificación ARC360

Han finalizado con éxito el proceso de certificación en la Norma ARC360 dentro del proyecto Hotel Regenerativo Competitivo.

- La entrega de la certificación se ha realizado este 24 de marzo en sus instalaciones con la presencia del Alcalde de Villarrobledo, D. Valentín Bueno
- Hotel Casa Lorenzo obtiene la certificación ARC360 (Actividad Regenerativa Competitiva 360) como uno de los hitos más importantes del proyecto de sostenibilidad llevado a cabo con la empresa especialista en sostenibilidad hotelera The Good Concierge, comprometiéndose firmemente con los objetivos de desarrollo sostenible (ODS) de la Agenda 2030 de Naciones Unidas y convirtiéndose así en el hotel pionero en Castilla la Mancha en ser certificado en esta norma.



La certificación ARC360 impacta directamente en 5 esferas (Gobernanza, Economía, Social, Medioambiental y Cultural), en las que el hotel ha estado trabajando intensamente durante 12 meses para cumplir y superar del modelo Hotel Regenerativo Competitivo, estableciendo así las bases estratégicas del hotel para los próximos años. Durante la auditoría superada por Hotel Casa Lorenzo, se ha trabajado con la matriz de la norma ARC 360 cuyas 5 esferas están divididas en 30 aspectos que aterrizan la RSC a la realidad del sector hotelero, con especificaciones sobre la España vaciada, o la gestión de la turismofobia, y 416 indicadores, que fijan los focos de trabajo, recomendaciones, buenas prácticas y capacidad e implantación concreta de acciones.

Alcanzar la certificación, supone tener una verificación interna y externa sobre la correcta posición y estado del hotel en cuanto a su RSCC, y además poder comunicar a los Grupos de interés la misma.

Hotel Casa Lorenzo es un proyecto familiar con mas de 40 años de trayectoria, que se ha convertido en todo un referente en su territorio, un verdadero embajador de Albacete y Castilla La Mancha por la calidad de su servicio de alojamiento, su excelente restauración, sus instalaciones perfectas para todo tipo de eventos, y también por su compromiso con su comunidad y el territorio.



Se ubica en Villarrobledo (Albacete), en plena Ruta del Vino en un punto de confluencia con Cuenca y Ciudad Real, por lo que es un excelente centro base para recorrer y disfrutar de esta zona: Ribera del Río Mundo, Ruta de los Molinos, Las Pedroñeras, Lagunas de Ruidera, Tablas de Daimiel, Almagro... Sin olvidar de las citas ineludibles en Villarrobledo, como son su famosísimo Carnaval o el Festival Viña Rock.

Por filosofía y vinculación con el territorio, durante estos años de trayectoria Casa Lorenzo, ha estado en continua evolución, y en este momento comienzan un proceso de transformación para concretar, vertebrar e impulsar su estrategia de sostenibilidad.

El esfuerzo realizado durante un año de proyecto por el equipo, liderado por su director Luis Fernández, para impulsar la adecuación a esta norma tiene su recompensa en la **obtención de la certificación ARC360**. Se ha trabajado de manera transversal para superar la norma con el equipo especialmente en el control documental, operaciones y producto.

La entrega de la Certificación ha tenido lugar en el hotel el viernes 24 de marzo con asistencia de Víctor Fernández, CEO de la consultora en sostenibilidad aplicada The Good Concierge y del Alcalde de Villarrobledo, D. Valentin Bueno.

Hotel Casa Lorenzo apuesta por **el modelo Regenerativo Competitivo**®, consiguiendo aportar más impactos positivos que negativos a su territorio y a su comunidad. Persiguen como objetivo, profundizar en sus políticas medioambientales y sobre todo continuar siendo un elemento de cohesión social y desarrollo territorial, y de impulso cultural con la promoción del patrimonio del territorio.

Con este proyecto, además de mejorar la propuesta de valor para su cliente conseguirán mejorar su competitividad diferenciándose mediante la aplicación del modelo regenerativo.

## Contacto

Luis Fernández
Director Hotel Casa Lorenzo (Villarrobledo, Albacete)
info@casalorenzo.com
+34 967 14 54 44